

Oh non ! - 1/2

Et oui, les apéros divorcent, vous ne le saviez pas ? Suite d'une rencontre en apéritif...

La musique est tragique, on entend renaud en arrière plan qui me dit fatalement allez manue (enfin cacaouette) va pas te tailler les veines, une pistache de perdue, c'est 10 olives qui reviennent...

Pour ceux que ça dépasseraient, il va falloir venir lire l'explication précédente nommée cacaouette (c'est moi !)...

Petit récapitulatif pour les flemmards, je me sens l'âme d'une cacaouette, ce n'est pas tout les jours facile à vivre. Bref, j'ai eu un curly dans ma vie, mais ça s'est fini après quelques embuches... Vous savez bien, les curlys ça se brise facilement, un coup de pied, un mot plus haut que l'autre et pof, on jete curly... Et puis y'a eu les olives, les vraies, avec la saveur des vrais amis, et enfin est arrivé la pistache ! La pistache ça a du bon ! Un gout surprenant, on s'y attend pas ! Elle arrive tranquillement, et puis elle part comme elle est arrivée.

Voilà ma pistache est partie. Elle a eu des qualités, et des défauts comme toute personne, mais pistache était trop compliqué. En même temps avez vous déjà vu dans un apéro, quelqu'un mettre en même temps les pistaches et les cacaouettes ? On les sépare toujours, parce que bien évidemment il y a trop de perceptions différentes ! Les avis divergent... Ben oui autant une cacaouette c'est ouvert, autant une pistache ça a une coquille. J'aurais du le voir... Ou le savoir, en tout cas, vous maintenant vous le savez.

Mais j'vais rester seule ?

C'est fou ça, je suis une cacaouette qui se fait croquer par la vie, en forme, et gentille et je n'ai pas d'autre cacaouette à se mettre sous la dent ! Moi aussi je veux faire comme Rose, je veux chanter des chansons sans aucune profondeur, mais qui touche parce que pour certains (comme moi) et bien on a vécu ces moments, ça rappelle des relations... Mais je suis pas là pour parler de la nouvelle scène française. Je viens faire un monologue égocentrique sur MA personne.

Moi, une cacaouette qui cherche une cacaouette.

Et oui il n'y a pas de mal à être égocentrique !

Bref, je crois bien avoir trouvé ma cacaouette. Je l'observe depuis si longtemps... En bref, c'est une olive, un ami fidèle de ceux qu'on appelle en larmes en disant "maaaaaaaaneibaabab snif manie snifsnif" et qui après avoir entendu ce machin sencé être une phrase vous dit : "ma chérie chérie, je suis désolé pour toi, raconte moi ça".

Mais celui qui vient de dire ces mots est pris. Il a une copine.

Crise d'hurllements...

Pour être honnête, je l'ai un peu cherché, il y a maintenant plus d'un an, sachant qu'il était amoureux de moi, je me suis dit allez caouette soit forte, ose aller vers lui malgré que ce soit ton olive la plus chère, on sait jamais, il peut être LA cacaouette de ta vie. Mais moi, petite cacaouette, et pas si forte que ça, je me suis dégonflée, et puis je l'ai laissé croire que non, j'étais encore fan des curlys... Et lui il est parti se choisir une pistachette

Tout le monde suit ? Personnellement au passage les pistaches commencent à me sortir par les oreilles... :)

Donc mon olive s'est trouvé une charmaaante pistachette, que je voudrais voir partir loin loin dans un autre apéro...

Pars pistachette !

Et voilà, pour résumer je suis une cacaouette qui voit son olive heureux avec une pistachette, et qui ne rêve que d'une seule chose, c'est que cette dernière s'en aille ! Mais qui pourrait souhaiter ceci à quelqu'un ? En tout cas pas moi à ma meilleure olive. Je peux pas, et pourtant si vous saviez comme je voudrais l'avoir à moi et à moi seule. Comme je voudrais être avec lui en ces instants, et comme je me sens niaiseuse de le dire ici. Ben

Oh non ! - 2/2

oui une cacaouette ça part aussi dans le mélodrame...